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第3015例会 令和5年5月10日（水）
（本年度第 34 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 朝山浩 会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告 洪征治 出席委員長
会員数46名 出席29名 欠席17名

（対象外4名） 出席率69.05%

前々回訂正 欠席21名 MAKE UP 4名

（対象外6名） 訂正出席率72.50%

お客様紹介 横山芳春 会長
ゲスト・スピーカー
　樋口明 様（国際ロータリー第 2590 地区ガバナーエレクト）
横山会長ゲスト
　横山輝昭 様（（株）Y's マネージメントサポート代表取締役）
米山奨学生　鄭雨微 様

奨学金贈呈 横山芳春 会長
横山芳春会長より、鄭雨微（テイ・ウビ）さんへ
米山記念奨学金の贈呈が行われました。

会長報告 齊木貴 副会長
１．理事会の報告
 クラブ細則改正が承認されましたので明日以降、郵送で定款 
 と細則をお送りいたしますので、ご確認ください。

幹事報告 松下幸夫 直前幹事
1.  地区からの来信

① RI 会長テーマ差し替えのご連絡が届いております。
  「世界に希望を生み出そう！」 →「世界に希望を生み出そう」
② RLI 修了式並びに懇親会開催のご案内が届いております。（再載掲）
③ クラブ事務局員連絡会及び懇親会開催のご案内が届いており

ます。
日時：2023 年 6 月 8 日 ( 木 )16：00-17：30
場所：メモワールプラザソシア 21

2. お願い事項
５月末をめどに、今年度から来年度の各委員会の引継ぎの打ち
合わせを行なっていただくようお願いします。

3. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎高津南 RC

5 月 22 日 ･29 日 ( 月 )・6 月 19 日 ( 月 )　休会
● 川崎中 RC　5 月 16 日 ･30 日 ( 火 )　休会
● 川崎宮前 RC

5 月 16 日 ( 火 )　物故会員を偲ぶ会　等覚寺　点鐘 12：00

● 川崎麻生 RC
5 月 19 日 ( 金 )　例会場変更　百合丘 CC →ホテルモリノ
  点鐘 12：30
5 月 26 日 ( 金 )
 移動例会の予定を通常例会に変更　点鐘 12：30

● 川崎とどろき RC
5 月 22 日 ( 月 )　休会
5 月 28 日 ( 日 )-29 日 ( 月 )　一泊移動例会　熱海 山木旅館

● 川崎百合丘 RC
5 月 23 日 ( 火 )　創立 45 周年記念例会 ･ 家族感謝会
  点鐘 18：00

● 川崎ﾏﾘｰﾝ RC
6 月 1 日 ( 木 )　一泊移動例会
6 月 29 日 ( 木 )　休会

お祝い 加瀬健史 親睦委員
5 月祝事：おめでとうございます！

● 会員誕生日
宮崎秀樹 会員　松山直樹 会員　吉田明宏 会員　丸山久 会員
重田洋一 会員　横山芳春 会員　末永直 会員

● 配偶者誕生日
松山雅代 様　加瀬沙織 様

● 結婚記念日
松山直樹 会員　柾木永一郎 会員　妻鹿琢生 会員

● 入会記念日
柾木永一郎 会員　吉田明宏 会員

委員会報告 大塚正一 職業奉仕委員長
今日 3 時から武蔵小杉・ユニオンビルのセミナールーム B/C で、
職業奉仕特別セミナーを開催いたします。

卓話 第 2590 地区ガバナーエレクト
樋口明 様

今年の 1 月 8 日から 12 日に開かれた国際協議会で、次年度の RI テーマ
など色々勉強してきました。1 日目に次年度 RI 会長が登壇して次年度テー
マを発表するイベントが行われました。
ゴードン会長エレクトは
・継続の重要性
・ 持続可能な良い変化を作り出そう
の 2 点を挙げました。
" 継続の重要性 " とは、「過去のリーダー
たちの良い考え、善い行いをそのまま継
続していこう」という事。
" 持続可能な良い変化を作り出そう " とは、「人道支援等でさらなる平和
に主眼おく事、自身のメンタルヘルスに取り組む事で、内と外の両面か
ら希望を生み出すことが目標になる」と明言され、
" 世界に希望を生み出そう " というテーマが発表されました。



■地区方針について
インターアクトクラブ

当地区にはインターアクトクラブが 18 校ありますが、桐蔭学
園女子部が桐蔭学園に統合されて 1 校減、新たに県立上矢部高
校に認証状が届く予定ですので、引き続き 18 校となります。
インターアクトクラブの活動は、ロータリーのプログラムを学
校側が理解した上で、部活動として活動するもので、学校任せ
ではなく、提唱クラブのロータリアンの皆様が主導して、生徒
たちを育てていただきたいと思っております。
しかし、1985 年からロータリークラブの最優先事項である「ポ
リオ根絶」に関して、多くのインターアクターが知らない状態
になっています。
このため次年度では、「ポリオ根絶」取り組みの啓発として、
サマーミーテイングで映画「ブレス しあわせの呼吸」を観て頂
いた上で、各校でポリオについて学んでいただき、募金活動な
ど、地区大会の時に実行していただくようにします。

ローターアクトクラブ
日本のローターアクトクラブの現状は、提唱ロータリークラブ
に活動資金を依存している状態で、人数も少なくなっており、
何とかしたいと考えています。次年度は立て直しのため、地区
のローターアクト委員会が中心となって当地区６つのローター
アクトクラブと意見交換を行い、問題点の抽出と改善および、
会員増強にどうつなげるかに取り組んでいきたいと思います。

ロータリー青少年交換
15 才から 18 才の学生を地区ごとに 1 年間派遣交換し、海外の
地域と日本の地域で、小さな親善大使として活動してもらうと
いう趣旨です。当地区は、問題の検証期間含めて 2019 年度か
ら休止していまたしが、今期から再開しました。次年度が始ま
ると、秋に選考試験を行いますので、是非とも皆様から推薦を
していただきたいと思います。インターアクトの認定校からも
積極的に募集をするので、希望者がいれば推薦をお願いしたい
と思っています。また、基本的には派遣したクラブで海外から
の青少年を受け入れて、ホストファミリーを行うことになって
いますので、ホストファミリーを募集いたします。
留学体験や国際交流になるので、ご子弟やお孫さん方に中学生・
高校生がおられる方は、是非ホストファミリーを引き受けて頂
きたいと思います。
期間は基本 3 ヵ月ですが、1 ヵ月や 2 ヵ月でも構わないので、
ご興味があればクラブの社会奉仕委員長に申し出ていただけれ
ば、地区でホストファミリーの登録をしていただけます。是非
よろしくお願いしたいと思っています。

ロータリー青少年指導者養成プログラム
プログラム自体は、素晴らしいプログラムだと思うのですが
色々課題も出て来て、検証すべき時期に来ているかと思ってい
ます。次年度は色々変えていきたいと、考えております。

■次年度の公式ガバナー訪問について
次年度の 7 月 19 日に、公式ガバナー訪問をさせていただきます。
従来は、二週間前にガバナー補佐が訪問して、クラブ協議会を行い、
皆様のご意見をお聞きした上で公式ガバナー訪問となっていました。
今回は、公式ガバナー訪問をした後にクラブ協議会を開き、ガバナー
も参加して皆様と意見交換をしたいと考えています。
質問が出尽くすまでクラブ協議会にお付き合いしたいと思っているの
で、この 2 か月の間に質問事項を考えておいていただきたいと思います。

ニコニコリポート 高橋純司 副会場監督

国際第 2590 地区ガバナーエレクト  神奈川 RC
樋口明 様
本日は卓話でお世話になります。よろしくお願い申し上げます。

横山芳春 会長
私ごとで皆様にご心配とご迷惑をおかけして申し訳ございません
でした。

横山芳春　会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
皆様こんにちは、連休もあり久しぶりの例会になります。
本日は次年度第 2590 地区のガバナーの樋口明様においでいた
だきました。
樋口ガバナーエレクトようこそ川崎北 RC へ。
また、横山会長が怪我から復帰いたしました
皆様、不在中はご迷惑をおかけいたしました。残りわずかです
が精一杯がんばります。

クルーズ由美子 君
樋口様よろしくお願いします。

プログラム委員会：谷口一成 君
本日はロータリークラブ第 2590 地区ガバナーエレクト、神奈
川 RC 樋口様に卓話を行なっていただきます。
樋口ガバナーエレクト、当クラブの例会へおいでくださり、あ
りがとうございます。卓話楽しみにしております。
また本日は例会後、職業奉仕委員会特別セミナーが行われます。
武田様、吉田様よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会：大塚正一 君
樋口ガバナーエレクト、本日はよろしくお願いいたします。
また、本日午後 3 時より、職業奉仕特別セミナーです。
武田さん、吉田さん、よろしくお願いします。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
1. 樋口ガバナーエレクト ようこそいらっしゃいました。
2. 武田さん、吉田さん、例会後の講演楽しみです。
3. 横山会長 久しぶりにお顔拝見でき、うれしいです。
4.・テイ・ウビ米山奨学生、モンゴルからようこそ !
　・横山輝昭様、ようこそいらっしゃいました。

青少年奉仕委員会：松田卓也 君、戸川俊雄 君、妻鹿卓生 君、
松下幸夫 君

樋口明ガバナーエレクト、ようこそ !
本日もよろしくお願いいたします。
そして本日お誕生日、おめでとうございます !!

親睦委員会：丸山久 君、飯塚光洋 君、加瀬健史 君、峯岸雅宏 君、
クルーズ由美子 君

本日の武田さん、吉田さんの講演が楽しみです。
例会があるのをすっかり忘れていて、慌てて参りました。( 加瀬 )

SAA：朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、髙橋純司 君
1. 次年度ガバナー 樋口様、本日の卓話楽しみにしておりまし

た。よろしくお願いいたします。
2. 今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です !

会員の皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちして
おります。

吉田明宏 君、武田信平 君
5 月 7 日、J リーグ第 12 節、フロンターレは大雨の中、等々
力にてサガン鳥栖を迎え撃ちました。
前半は互角、後半に入りフロンターレはギアを上げる。後半 1
分のシュートはバーを、4 分のシュートはポストを直撃。
溜息が出る。その 3 分後、脇坂が待望の先制点を奪った。そ
の後も攻め続けるが得点に至らず 1 対 0 で勝利。
これで、福岡戦、京都戦に続いて 3 連勝。順位も 6 位まで浮上。
この調子で頑張って欲しい。

ビール同好会：柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、
洪征治 君、宮崎秀樹 君

新緑の季節の到来です。元気に明るくやりましょう。
本日は樋口明ガバナーエレクトを迎えて卓話です、楽しみですネ !!
また、本日は樋口さん誕生日だそうです。おめでとうございます !!

本日 累計

ニコニコリポート 37,000円 999,000円
ニコニコボックス 32,000円 304,000円




